

ACTUALIDAD ADMINISTRATIVA

ISSN 1130-9946

N. 1, Enero 2023

Solicitud de artículos a la Biblioteca

Sumario

Editorial

La independencia judicial: un debate desenfocado
Por Santiago Soldevila Frago

Ejercer en forma y plazo

(a cargo de Ana Isabel Martín Valero)

Algunas precisiones sobre las notificaciones administrativas en papel: relevancia del aviso de llegada
Por Ana Isabel Martín Valero

Revisión de precios y cálculo de intereses
Por Ramón Castillo Badal

El control de la Administración tributaria en las entradas domiciliarias
Por Ramón Castillo Badal

Europa

(a cargo de Santiago Soldevila Frago)

El TJUE como garante efectivo de la cohesión europea: 70 años de jurisprudencia
Por Santiago Soldevila Frago

Relevancia del DEUC en la contratación pública
Por Santiago Soldevila Frago

Derecho de asilo: límites a las decisiones de retorno
Por Santiago Soldevila Frago

Derechos fundamentales y libertades públicas

(a cargo de Nuria Díaz Abad)

Aplicación retroactiva de normas tributarias: Vegotex International S.A. c. Bélgica
Por Nuria Díaz Abad

El derecho de defensa se extiende a las notificaciones que la administración tributaria realiza en los procedimientos de gestión tributaria
Por María José García-Valdecasas Dorrego

La equiparación de una autorización especial autonómica a una licencia urbanística municipal, a los efectos del devengo del ICIO, es inconstitucional
Por María José García-Valdecasas Dorrego

Actividad económica de la Administración

(a cargo de *Nicolás González-Deleito Domínguez*)

La posibilidad de retirada de la oferta por parte del adjudicatario ante el retraso de la administración en la formalización del contrato
Por Nicolás González-Deleito Domínguez

Aproximación a los incentivos para la circularización de la economía incorporados en la [Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular](#)
Por Joaquín Lozano Liaño

A vueltas con la morosidad del sector público español
Por Gonzalo Sola Rodríguez

Actualidad

Consecuencias de la ausencia de aviso en las notificaciones electrónicas
Por Francisco Pleite de Guadamillas

Ilegalidad de las indemnizaciones/compensaciones en la jubilación anticipada del personal funcionario
Por Carmen Perona Mata

Apuntes sobre las especialidades de los procedimientos administrativos de naturaleza sancionadora
Por Anna-Clara Martínez Fernández

Las modificaciones contractuales como consecuencia del incremento de la subvención que financia el contrato. Especial referencia al servicio de ayuda a domicilio en Andalucía
Por Iván Martínez Martínez y José Ignacio Martínez García

En la práctica

Diferencias entre las declaraciones responsables y comunicaciones previas

No toda nuestra información contiene datos protegidos ni toda actuación es sancionable

Actualidad jurisprudencial

Actualidad legislativa